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2018-2019 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

クラブテーマ：新たなチャレンジ、さらなるレベルアップ

会長／柴田浩志  幹事／杉浦節子  会報委員会／吉田 悟・浅野 晋 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第１４回 通算１５４５回

２０１８年１０月１６日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 10/2修正出席率

６８名 ４４名 ６８％ ８５．７％

 ゲスト：東三河分ガバナー補佐 尾原 脩さん  地区副幹事 宮田正人さん  分区幹事  鈴木美仁さん

ビジター：（なし）

★会長あいさつ     柴田浩志会長

こんにちは。

めっきりと

秋らしくな

ってきまし

た。昨年は

暑い夏から、

いきなり冬

になった覚

えがありま

すので、今年もそんなことになってしまうの

かと心配しています。

 本日は、ガバナー補佐訪問例会ということ

で、尾原ガバナー補佐、宮田地区副幹事、鈴

木分区幹事をお迎えしての例会です。

 例会前に、会長幹事懇談会を行いました。

今年度のクラブ方針をご説明して、それをガ

バナー補佐がガバナーに報告されて、10 月 30
日のガバナー公式訪問に繋がってまいります。

例会の後はクラブ協議会も開催されます。長

時間になりますが、どうぞ宜しくお願いしま

す。

 以前も皆さんにお願いをした MyRotary の

登録がどのくらい進んでいるか事務局に確認

をしたところ、変わっていないとの報告があ

りました。この機会に皆さんにお願いを申し

上げます。今現在、インターネットを使って

例会の出欠席の連絡をしてくれている会員の

皆さんは、もう環境が整っているので可能で

す。今 8.8%と少ないので、50%になればガバ

ナーからのお褒めの言葉もあるかと思います

ので、皆さんのご協力宜しくお願いします。

MyRotary の登録されている方には、RI 会長

からメッセージがメールで届いていると思い

ます。ポリオ撲滅まであと少しの所まで来て

いるということです。ロータリーがポリオ撲

滅のために活動しているというメールでした。

RI では一番の大きな事業です。我々も協力を

して参りたいと思います。よろしくお願いし

ます。

★幹事報告       杉浦節子幹事

例会臨時変更のお知らせ

北海道胆振地震の義援金送金の報告

★卓話      尾原脩ガバナー補佐

こんにちは。

私は、ガバ

ナー補佐 2
回目です。

貴クラブの

山本会長さ

んと金田幹

事さんの年、

12 年前に

ガバナー補佐としてお邪魔をさせて頂きまし

た。本日着ているジャケットは、12 年前にガ

バナー補佐になった時に作ったジャケットで

す。そのまま着れています。体は丈夫ですが、

頭の老化があり言葉が出て来ませんが、何と

かガバナー補佐の卓話を務めたいと思います。

 今年度の RI 会長は、バリー・ラシンさんで

す。RI 会長のテーマは「インスピレーション
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になろう」です。大変わかりにくいテーマで

すが、どのように捉えたら良いでしょうか。

一番大切なのは、前向きな変化を生み出し、

私たちが今日直面する課題に勇気と希望、そ

して創造性をもって正面から立ち向かう意欲

を、クラブ、地域社会、そして組織全体から

引き出すための「インスピレーション」とな

る必要があると言われています。

 ロータリーでは、何がインスピレーション

となるか、何が刺激となり、前進の活力とな

るかは人によって違います。私たちの多くに

とって、この 30 年間にロータリー全体を一つ

に結び付け来た活動「ポリオ撲滅運動」がイ

ンスピレーションとなってきました。

 私たちの国では、インスピレーションとは、

第六感やひらめきと言われます。“鼓舞する”

は、やる気を起こす、前進する活力が出るこ

とです。“刺激となる”は、何かを気づかせる、

問題提起をすることです。このように捉えて

頂きたいです。

 当地区では、「インスピレーションになろ

う」を「インピレーションを〇〇する人にな

ろう」と読み替えます。例えば「前進する活

力を感じる人になろう」や「気づきや刺激を

与える人になろう」です。あなたは、どんな

言葉を選びますか。柴田会長は、このテーマ

を見事に捉えて、クラブの会長方針掲げてお

られると思いました。

 地区活動方針は、「あなたの街でロータリー

を！あなたの街からロータリーを！」で、ロ

ータリーの奉仕の理念を学び、奉仕の実践を

しようです。

 奉仕の理念を学ぶには、例会の中から学ぶ、

他クラブ例会にも出てみる。奉仕の実践を示

すは、まずあなたの街、そしてあなたの街か

らです。街とは、自分自身が活動している街、

地域、生活圏、クラブでまずしっかりと足元

で奉仕の理念を学び、実践しましょう。そし

て、その活動を多くの奉仕の仲間と手をつな

ぎ、あなたの街から広げていきましょう。

 他クラブの例会に出席しましょう。他クラ

ブの活動に触れたり、見たり、情報を交換す

ることで、その良さを知り、自クラブの良さ

を再発見することができます。地区ラブへ訪

問する際には、クラブの先輩会員が新会員に

同行してあげて下さい。地区予算から新会員

分のビジターフィを補助します。まず身近な

ところで奉仕とは何かを学び、身近なところ

でロータリーの実践活動を行いましょう。そ

れぞれの会員やクラブ交流が、刺激となり、

鼓舞しあい、前進する活力になるでしょう。

私たち一人一人が、ロータリー活動を通して

インスピレーションになりましょう。今日か

ら、今から、まずあなたの街でインスビリー

ションになりましょう。

 行動指針は、“分区内交流活動を行おう”は、

近くのクラブの例会に出席しましょう。卓話

者の交換をしましょう。昼クラブの方は、夜

間クラブに出掛けましょう。私のクラブは、

夜間例会です。今日の美味しいお寿司に負け

ない美味しいディナーです。どうぞ一度来て

下さい。

“工夫した例会を開催しよう”は、笑いは

あるが私語の無い楽しい例会をしましょう。

入会式は、心に残るセレモニーにしましょう。

会員のショートスピーチで和やかにしてみま

しょう。たまには、ロータリーソングの 2 番

3 番の歌詞を歌ってみてください。童謡や歌

謡曲なども良いでしょう。

“ポリオ撲滅に貢献する活動をしよう”は、

ポリオ例会をしましょう。地区委員会からポ

リオの卓話者を呼びましょう。WFF に参加し

て、ポリオ撲滅に協力下さい。

“会員増強を行おう”は、女性会員や若い

会員を増やしましょう。魅力あるロータリー

活動をしましょう。貴クラブには入会 3 年未

満の会員が 16 名おられるということで、大変

心強く思います。

“ロータリーデーを楽しもう”は、ロータ

リーデーとは、日々行っている活動を地域の

人々に紹介するために地元のイベントとして

何回でも開催できます。入会への関心を高め、

イメージの向上を図るのがロータリーデーで

す。クラブと地域社会の繋がりを築き、変化

への行動力を生み出すためのロータリーデー

を実践しましょう。豊川宝飯クラブさんは、

豊川リレーマラソンや豊川平和公園のイベン

トに積極的に参加をされていることなので、

ノボリを出して活動して頂くと更に効果があ

ると思います。

MyRotary の登録率を上げましょう。ガバナ

ーコンテストの登録部門で優秀クラブとして

表彰されます。ガバナーコンテストでは、そ

の他にも、会員増強部門もありますので、是

非とも挑戦して下さい。

来年 6 月 1 日から 5 日、ドイツのハンブル

グで国際大会が開かれます。初日には、村井

ガバナー主催のガバナーズナイトが行われま
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す。一人でも多くの参加を頂ければと思いま

す。

最後に、ガバナー補佐としてのお願いです。

地区大会が蒲郡 RC のホストで行われます。

大沢ガバナー以来の地元での開催となります。

豊川宝飯 RC からも 100%登録を頂いており

ます。蒲郡市民会館の会場に 1,600 名入れま

すので、登録だけでなく、大勢の方の参加も

よろしくお願いします。

WFF が 10 月 27 日 28 日に名古屋で開催さ

れます。ブースを 2 つ用意しました。1 つは

田原の手羽先、田原のキャベコロ、生ビール

を販売します。もう 1 つは、東三河の果物を

中心に販売をします。豊川用水開通 50 周年に

感謝、生みの親の近藤寿市郎先生に感謝とい

うブースです。

IMを 3月 2日に行います。メインテーマは、

「豊川用水開通 50 周年に感謝、生みの親の近

藤寿市郎先生に感謝」です。近藤寿市郎先生

の本を出版された嶋津隆文さんの講演を主に

行います。

分区のゴルフ大会を 4 月 15 日に伊良湖シ

ーサイドゴルフ倶楽部で行います。地区研修

協議会の翌日ではありますが、大勢のご参加

をお願いします。

最後は、お願いばかりになりました。来年

4 月の地区研修。協議会のホスト役ご苦労様

です。成功を願っております。本日はありが

とうございました。

★ごあいさつ   宮田正人地区副幹事

 東三河分

区を担当し、

地区大会も

担当してい

る地区副幹

事です。

地区大会

についてお

願いです。

9 年前に大沢ガバナーが出られた時に、豊橋

で地区大会を行いました。その時以来、名古

屋のナゴヤキャッスル以外で開催されたこと

がありません。今回の地区方針の「あなたの

街からロータリーを」ということから蒲郡

RC さんが快く受けて下さって、地元の蒲郡

で開催して頂けます。

 今回の会場となります蒲郡市民会館は、

1,600 名収容の会場があり、サブで 800 名の

会場もあります。名古屋から出てしまったら、

登録会員はあったけど、参加会員が少ないと

言う事はあってはならないと思っております。

趣向を凝らして、何とか来て頂けるように考

えています。

東三河分区におきましては、全員登録をし

て頂いております。豊川宝飯 RC も早くから

全員登録をして頂きまして御礼を申し上げま

す。ありがとうございました。全員登録に合

わせて、全員出席をして頂きたいと思ってお

ります。

大会第 2 日目のオープニングは、通常です

と地元のブラスバンドや合唱がアトラクショ

ンをされています。会場となる蒲郡市民会館

には、大変立派な舞台があります。その舞台

を見た時に、この舞台を利用しなければ意味

がないと思いました。

そのオープニングをアトラクションではな

く、オープニングが一つのイベントになるよ

うなことを企画しました。今年度はパフォー

マンスという言い方をしております。

現代舞踊をご存知でしょうか。なかなか分

かりにくいし、あえて自分からそれを見に行

く事は少ないと思います。今回、現代舞踊で

は日本でトップの平山素子さんにお願いをし

ました。この平山さんは、お父様が 3 年前に

亡くなられたのですが、名古屋中 RC の会員

でしたので、ロータリーのことにも理解があ

る方で、今回お願いをしましたら、快くお引

き受け頂きました。

そして、平山さんからロータリーの趣旨を

考えた時、もう少し広げて考えて下さり、も

う一方とコラボすることになりました。2016
年リオデジャネイロで開催されたパラリンピ

ックの閉会式の時に、片足のダンサーが踊ら

れたのを覚えていますでしょうか。その方は

大前光市さんという方です。この方とコラボ

してパフォーマンスをしてくれる事になりま

した。音楽は、日本でトップクラスの本條秀

慈郎さんの三味線とコラボします。このパフォー

マンスを見るだけでも価値はあると思います。

パフォーマンスをしてくれる平山さんからメ

ッセージが届きましたので紹介します。「ロータ

リアンの皆様こんにちは。本日ご覧頂く作品は、

2018-19 年度国際ロータリー第 2760 地区・地区大

会のために新たに製作したもので、今回が初演と

なります。舞踊にとって、音は大切な創造の源で

す。三味線の冴えわたる響きに呼び起されるよう

に、二人の体が絡み合い、うねりとなる、やがて
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命を祝うような祈りへと繋がって行く、そんなイ

メージを持って臨んでします。三味線による現代

曲の演奏と共に、自由な発想と表現による正にイ

ンスピレーションを呼び覚ますコンテンポラリ

ーダンスをお楽しみ頂ければと思います。」です。

ぜひ、全員出席をお願いします。本日はありがと

うございました。

★ニコニコボックス

 尾原 脩様  ガバナー補佐訪問ﾆｺﾎﾞｯｸｽ

 宮田正人様   〃

 鈴木美仁様   〃

 柴田浩志会長 ガバナー補佐の来訪を歓迎

 杉浦節子幹事  〃

 高桑 耐会員  〃

 土井昌司会員 誕生日を祝って頂き

 竹本裕一会員 事業所創業を祝って頂き

★会長幹事懇談会

例会前にガバナー補佐と会長幹事の懇談会が

和やかに行われました。

★クラブ協議会

例会後にクラブ協議会が開催され、各委員会

事業の計画や報告をされ、ガバナー補佐より

色々とご指導を賜りました。

★新会員の勉強会

10 月 16 日の例会日の夜、会員委員会とロー

タリー情報委員会主催の新会員の勉強会が開

催されました。勉強会終了後は、場所を変え

て懇親会もおこなわれました。

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


